

2025年7月24日

## 今年も中学生を対象にキャリア教育セミナーを開催しました。

7月24日、奈良県御所市の青翔中学校3年生80名を対象に、当社技術本部のスタッフが講師を務め、「粘着剤・テープの基礎知識と設計開発」と題しキャリア教育セミナーを開催しました。

同校は、文部科学省から指定された「スーパーサイエンスハイスクール（SSH）」として、併設する青翔高等学校とともに「中高一貫6年間を通した理数教育の推進により、地域に貢献するとともに、科学技術創造立国たる日本の未来を牽引するサイエンスイノベーターを創出すること」をミッションに掲げています。

セミナーでは、当社の事業と具体的な仕事内容を講師が紹介した後、全生徒がワークショップに参加。肌用に欲しい粘着テープや素材に使用する粘着剤について、自身の考えを付箋紙に記入し、ホワイトボードに貼り付けることで、様々な意見を共有しました。その後、生徒同士、及び講師を交えたブレインストーミングを行いました。最後に講師から、当社に就職した経緯、学生時代に興味を持っていたこと等、生徒の皆さんに「熱い」メッセージを伝えました。

生徒の皆さんから、スタッフ一同なるほど！と思わせるアイデアもあり、非常に有意義な時間となりました。真剣な眼差しで話を聞き、積極的な意見を発信した姿が印象的で、私たち講演者にとっても大きな刺激となりました。今後も生徒のキャリア形成に少しでも貢献できるよう、こうした機会を継続的に提供していきたいと考えております。また、御協力いただいた関係者の皆様にも心より感謝申し上げます。

